DIRECTOR GENERAL: Andrés Torres Aguirre

PACHUCA; HIDALGO MIÉRCOLES 22 OCTUBRE 2025

Vocales Radio
Lunes a Viernes
7:00 a 8:00 hrs.
Transmisión en vivo a
trayés de Facebook y X



www.vocalesonline.com.mx

Siguenos en nuestras redes sociales

X: @LasVocalesRadio Facebook: Vocales Radio Instagram:vocales_radio Tiktok:vocales.radio Spotiffy: Vocales Radio escribenos:

vocalesradio.online@gmail.com WhatsApp: 7711508105

La información contenida, la puede consultar en **www.vocalesonline.com.mx**

Asesinato de Miguel Baena no quedará impune: JMS

-El gobernador de Hidalgo confirmó lamuerte del alcalde de Pisaflores

-La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJEH), abrió la carpeta de investigación y encabeza las pesquisas

STAFF VOCALES

El gobernador Julio Menchaca, se refirió al lamentable incidente en donde perdió la vida Miguel Baena Solórzano, alcalde de Pisallores y dijo que la investigación está en manos de la PGJEH.

Aseguró que los responsables serán puestos a disposición de la autoridad correspondiente y dijo que no haría más comentarios porque no entorpecer las investigaciones.

Un ambiente de solidaridad y colaboración es el que se vive en el acropuerto Juan Guillermo Villasana en la ciudad de Pachuca, desde donde se coordinan las diferentes dependencias del gobierno estatal con las fuerzas armadas y con el corazón de miles de personas que, de forma voluntaria, aportan su trabajo y su tiempo.

El gobernador Julio Menchaca Salazar y la presidenta del Patronato del Sistema DIF Hidalgo, Edda Vite Ramos, son el sostén estratégico y emocional de todo este equipo que desde muy temprano entrega su trabajo a las y los hidalguenses afectados por las lluvias en muchas comunidades del estado.

Desde esta base aérea realizan operaciones tácicas el Ejército Mexicano, la Marina, la Fuerza Aérea y la Guardia Nacional, de manera coordinada con la Secretaría de Seguridad Pública del estado y la subsecretatía de Protección Civil y Gestión de Riesgos.

Son 21 helicópteros los que vuelan a diario para llevar víveres o realizar traslados de pacientes que requieren atención médica urgente. Pero también llevan a grupos de jóvenes profesionistas, agrupados en células conformadas por personal de Sanidad y Transmisiones, quienes se están integrando a las comunidades con medicamentos y apoyo.

Ayer se sumó a la estrategia del puente aéreo, un helicóptero black hawk, enviado por el gobierno de Nuevo León.

Desde las 7:00 de la mañana el aeródromo pachuqueño comienza con actividades, que se intensifican conforme pasan las honas. Las donaciones no dejan de llegar y se observan tanto trailers del Gobierno de México como de empresas solidarias con la situación que enfirenta el pueblo de Hidalgo.

Dos hangares son ocupados por el DIF estatal, donde se reciben los insumos, se clasifican y se forman los paquetes que se depositan en tarimas, para posteriormente ser llevados en montacargas a los helicópteros que vuelan a las localidades de Hidalgo, con dificil acceso vía terrestre.

Otro hangar es ocupado por integrantes de la Secretaría de Salud de la entidad y, junto con personal de Sanidad del Ejército, revisan medicamentos e insumos médicos donados, a fin de garantizar que todo lo que se traslada a las comunidades tenga vigencia y calidad.

Así, a poco más de una semana de esta contingencia que azotó al estado de Hidalgo, al menos una vez los lugares con afectaciones han recibido ayuda y como lo afirmó el gobernador Julio Menchaca: 'La prioridad es que todas las comunidades tengan víveres'.



PEMER STATE OF THE STATE OF THE

Asegura la policía un túnel y equipo para robar combustible

Una caja de tráiler, vehículos, un tínel e hidrocarburo, fue asegurado en Mineral de la Reforma, por elementos de la guardia nacional y Petróleos Mexicanos (Pemex).

El aseguramiento se registró en la colonia Pachuquilla, dónde los agentes dieron cumplimiento a una orden de cateo a un predio.

En la zona fueron localizados, una caja de tráiler, al menos tres vehículos, los cuales presuntamente eran usados para el trasiego de hidrocarburo sustraído de manera ilegal de los ductos de Pemex.

Durante el operativo, fue hallado un túnel, el cual permitía el paso de mangueras conectadas a los ductos

Hasta el momento se desconoce la cantidad de combustible decomisado y si existen personas detenidas.

Instalan la Comisión de Empoderamiento y Autonomía Económica de las Mujeres del Sistema Municipal para la Igualdad de Pachuca

Con el propósito de fortalecer las políticas públicas orientadas a la igualdad de género, se llevó a cabo la instalación de la Comisión de Empoderamiento y Autonomía Económica de las Mujeres del Sistema Municipal para la Igualdad de Pachuca.

El objetivo de esta Comisión es impulsar el empoderamiento de las mujeres a través del intercambio de ideas, el reconocimiento de obstáculos comunes y la construcción colectiva de soluciones que promuevan la libertad de decidir, trabajar y crecer con dignidad.

Entre sus atribuciones se encuentra proponer, impulsar y dar seguimiento a acciones interinstitucionales que contribuyan al fortalecimiento de la autonomía económica de las mujeres, garantizando el ejercicio pleno de sus derechos y promoviendo su participación en condiciones de igualdad en todos los ámbitos de la sociedad.



Manifestación



Ex trabajadores sindicalizados en el municipio de Mixquiahuala que ganaron demanda laboral millonaria al gobierno local se manifiestan está mañana en las instalaciones de la Secretaria del Trabajo y Precisión Social en Pachuca en demanda por la fal-

ta de ejecución de pago por parte del municipio en cuestión que le ha dado largas al laudo a su favor por al rededor de 36 millones de pesos que el gobierno municipal tiene que pagar por el despido injustificado que los ex empleados demandaron de forma colectiva. Los ex servidores públicos señalan que el actual alcalde, Miguel Angel Peña no se quiere hacer responsable de solventar la demanda económica que en su momento el siendo secretario municipal en la administración del entonces alcalde, Humberto Pacheco, los despidió injustamente.

Aviadores

Siguen apareciendo aviadores en la SEPH-SNTE.Reportan que ya son varios los llamados a cuentas por la Contraloría pues llevan años sin órdenes de presentación y algunos hasta se jubilaron así.El problema es que las autoridades investigan a "La real fuerza aérea de educación" y van a tener que devolverlas quincenas que cobraron sin justificación.